



## Covid19: Maßnahmen am Schulbeginn 2022

### Sehr geehrte Studierende der Abend-HAK!

Herr Bildungsminister Polaschek hat die Schulen und die Öffentlichkeit Ende August über das Vorgehen im Zusammenhang mit Corona informiert.

Das Schreiben des Herrn BM Polaschek ist auf unserer Homepage abrufbar.

Wir bitten alle Studierende um Zusammenarbeit, damit wir die Möglichkeit einer Ansteckung in der Schule vermeiden.

Deshalb bitten wir Sie um folgende Vorgehensweise:

- Wenn möglich, bitte **VOR** Schulbeginn bereits einen PCR- oder Antigentest durchführen.
- In den **ersten beiden Schulwochen werden bei Unterrichtsbeginn täglich Antigentests** in der Klasse ausgeteilt und gemeinsam durchgeführt. Wer den Test nicht in der Schule durchführen möchte wird dringend gebeten, die Tests am gleichen Tag zuhause zu machen und das Ergebnis dem Klassenvorstand zu melden.
- Studierende, die **symptomfrei positiv getestet** sind müssen durchgehend enganliegend eine FFP2-Maske tragen und sich vor Unterrichtsbeginn in der Direktion melden, damit weitere Details geklärt werden können. Diese Meldung kann persönlich, telefonisch oder per E-Mail erfolgen. Ein Raum für Maskenpausen wird eingerichtet und rechtzeitig bekannt gegeben.

Wir alle möchten, dass unser Leben nicht mehr länger durch dieses Virus eingeschränkt wird. Das setzt gemeinsame, überschaubare Maßnahmen voraus, die uns allen helfen werden.

Vielen Dank für Ihre Kooperation!

Ich wünsche Ihnen jetzt einen erfolgreichen Start ins kommende Semester und freue mich auf eine gute gemeinsame Zeit in unserer Schule!

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Thomas Silberhumer'.

Mag. Thomas Silberhumer  
prov. Schulleiter